



NOTA DE PRENSA

20 de enero de 2023

FESCIGU vuelve a ser noticia al participar en la XX MAC y recibir una nominación de Ecologistas en Acción

- En la noche de ayer la 20ª Muestra Alcarreña de Cortometrajes proyectó el documental de Cinefilia "Guadalajara SOStenible"
- El documental recoge varias de las muchas iniciativas de la provincia de Guadalajara que abanderan la sostenibilidad
- Ecologistas en Acción ha comunicado a Cinefilia su nominación a un premio a la Mejor Conducta Ambiental por el XX FESCIGU

La Muestra Alcarreña de Cortometrajes, la MAC, celebró en la noche del jueves 19 de enero su vigésima edición, en la que se pudo ver, entre otros cortometrajes, el documental de Cinefilia "Guadalajara SOStenible" que hace un recorrido por diversas iniciativas de la provincia de Guadalajara que abogan por la sostenibilidad. El documental fue producido para la vigésima edición del FESCIGU, cuyo tema central era, precisamente, la sostenibilidad. Este es el motivo, también, por el que Ecologistas en Acción de Guadalajara otorgará el próximo 10 de febrero al FESCIGU el Premio José Luis Sampedro a la mejor conducta ambiental.

Guadalajara es una provincia que esconde un significativo número de iniciativas que tienen como prioridad el respeto al medio ambiente. Son emprendedores que desarrollan su actividad con un gran mimo y una conciencia medioambiental que podría ser el germen de una revolución para una economía realmente sostenible. "Guadalajara SOStenible" responde a la necesidad del FESCIGU de mostrar algunos de estos proyectos para darles visibilidad y animar a otros emprendedores a seguir sus pasos. **Luis Moreno y**

Montse de la Cal volvieron a trabajar juntos para dirigir esta cinta, que cuenta con **Pedro García Chaín** y la propia Montse de la Cal como protagonistas de este road-movie ecologista. El documental, de 25 minutos de duración, muestra siete proyectos tan diversos como la tienda de ropa ecológica **Delchel**, el espacio cultural **El Rincón Lento**, la empresa de reciclaje de bagazo de cerveza **L Pernia**, el pago harinero ecológico **Despelta**, el hotel **Molino de Alcuneza**, las **Salinas de San Juan**, en Saélices de la Sal y el premiado aceite ecológico **La Común**.

“Guadalajara SOStenible” fue estrenado el 7 de octubre de 2022 como parte de la programación del XX FESCIGU, dentro de la sección no competitiva “Sosteniendo lo Insostenible”, sección dedicada al tema central de un FESCIGU que ponía en tela de juicio los esfuerzos que se están llevando a cabo para lograr un modelo económico sostenible. Dentro de esta sección conocimos que el aire que respiramos también contiene microplásticos, que los modernos generadores eólicos matan con sus aspas a miles de aves cada año, que la desaparición de insectos polinizadores está suponiendo un desastre ecológico sin precedentes... El festival mostró también una exposición sobre biodiversidad y entrevistó al economista ecológico **José Manuel Naredo**, y llenó sus galas de alusiones a la sostenibilidad.

Ecologistas en Acción anunció recientemente que el FESCIGU recibirá el próximo 10 de febrero el **Premio José Luis Sampedro a la mejor conducta ambiental**, por los esfuerzos llevados a cabo desde el festival por informar y sensibilizar a la opinión pública sobre la necesidad de transformar el modelo social y económico hacia una sostenibilidad real, muy lejos de la que nos venden las grandes marcas y gran parte de las Administraciones.

Guadalajara SOStenible se puede ver de forma íntegra y de forma gratuita en el canal de YouTube del FESCIGU: <https://youtu.be/pvXcLqDLMjg>

Documentos disponibles:

Archivo rar con imágenes del documental:

https://www.fescigu.com/descargas/20230120_imagenes.rar

Para ampliar esta información:

Departamento de Comunicación

+34 669 46 44 36

comunicacion@fescigu.com